

# LA VOZ DEL MAESTRO

ORGANO DE DIFUSION DE LA ASOCIACION DE ESTUDIOS  
PSIQUICO-FILOSOFICOS, A. C. DE TAMPICO, TAMAULIPAS

REG. FED. DE CAUS. AEP-650625-001

EDITADO POR COLABORADORES DE BUENA VOLUNTAD AL  
SERVICIO DE LA HUMANIDAD

QUERIDO LECTOR RECUERDA QUE ESTE FOLLETO LLEGA A  
TUS MANOS SIN COSTO ALGUNO, CON EL ESFUERZO DE  
PERSONAS BIEN INTENCIONADAS.

HAZLO CIRCULAR CON BUENOS DECEOS.

**"LAS SEÑALES DE LOS TIEMPOS"**

MEDIUM: MATILDE ARICEAGA DE FERNANDEZ

**SE DITRIBUTE GRATIS**

DOMINGO 26 JUNIO DE 1966.

## EXHORTACION

"La Voz del Maestro, -cumpliendo con su misión de servir a la humanidad, -está dando a conocer El Primer Aviso, entregado por el Maestro Jesús, -con el objeto de que no se quede una sola alma, sin tener la oportunidad de **PREPARARSE PARA LA LLEGADA DE LOS TIEMPOS-**, tomando en cuenta, -que la **PREPARACION CONSISTE EN HACER POR NUESTROS SEMEJANTES, LO QUE DESEEMOS, QUE OTROS HAGAN POR NOSOTROS**".

Imposible sería, que si jamás nos hemos desprendido de "algo" para hacer el BIEN, y sólo de palabra vamos llenos,-de retórica vacía,- pero sin el peso de las **OBRAS QUE AMERITAN EL AMOR AL PROJIMO**, -imposible será entonces, -que esperemos **COSECHAR LO QUE NO HEMOS SEMBRADO.-**

Los meses están contados, -nos lo dice el Maestro Jesús -y ya no esperemos más señales, -para dar crédito a su Mensaje, Es la hora de **UNIFICARSE, EN UN SOLO CUERPO DE ACCION EN BIEN DEL PROJIMO**, -en bien de los que no conocen la Enseñanza del Maestro, -los que ignoran su presencia en Irradiación; y tantos otros que encontrarnos diariamente, -siendo éstas, las oportunidades que se nos presentan para hacer el BIEN. -El bien que no espera recompensa, -y que se hace porque se sintió la necesidad ajena, en carne propia.

Hermano Lector, -conviértete en un **SEMBRADOR DE BIENES**, -sea cual fuere tu Credo, -tu posición social o económica, -pues Jesús nos dice: "**A MI PASO POR LA TIERRA, MIS MANOS NUNCA TOCARON EL TESORO DEL CESAR,- SIN EMBARGO, DI A MANOS LLENAS**".-

Tomemos pues el ejemplo de Él,- y demos de las Virtudes buena base del Amor al Prójimo. -Todo le será entregado al hombre, -cuando él también sepa entregarlo todo de regalo.-

LA ASOCIACION

## LAS SEÑALES DE LOS TIEMPOS

**Mensaje recibido el domingo 26 de Junio de 1966.  
Tomado en cinta magnética, en el Salón de la Asociación de  
Estudio Psíquico Filosóficos, A. C., en Tampico, Tamps.**

¡ESCUCHA!, YA SE ANUNCIA LA NUEVA EDAD, PARA LOS BIENAVENTURADOS, QUE PUEDAN PENETRAR A LA MISMA.

¡ESCUCHA!, YA SE ANUNCIAN LOS HIMNOS, QUE ENTONAN LAS ALMAS, QUE HAN EMPEZADO A DESPOJARSE DE SUS MEZQUINDADES.

¡ESCUCHA!, OH, HUMANIDAD! EL TAÑER DE VOCES SUPREMAS, QUE TE ANUNCIAN YA, UNA NUEVA ETAPA EN DONDE AL FIN, PODRÁS ENCONTRAR EL REPOSO, PARA TU ENTRISTECIDA ALMA, DONDE ENCONTRARÁS EL DESCANSO PARA TUS FATIGADOS MIEMBROS.

¡ESCUCHA!, OH, ALMA QUE EN ÉSTA EDAD TE ENCUENTRAS EN LA TIERRA TODAVÍA ESCUCHA MI MENSAJE, QUE POR LOS CUATRO PUNTOS CARDINALES TE ESTÁ DESPERTANDO, COMO UNA CAMPANA SONORA, COMO UNA VOZ MELÓDICA, COMO UN BRONCE QUE TE ESTÁ LLAMANDO AL DESPERTAR CONSTANTE.

¡LEVANTATE, ya no duermas! ¡Sigue adelante!, encamina tus pasos al Sendero que a la Derecha está marcado.

¡Ya no te detengas en los espejismos de la vida!

¡Ya no dudes de la proximidad de los Tiempos!

¡Ya no detengas!, vuelvo a repetirte, porque el momento fatal está llegando. Y, ¿quién te garantiza, que despierto estés, para cuando el momento llegue a tí?

¿Quién te despertará mundo, como no sea mi Voz que viene a hablarte y a sacudirte en la Conciencia?

¿Quién te despertara Oh, Pueblo! que dudas de la Voz de tu Maestro? Levanta tu mirada al Infinito y empieza a contemplar las Señales que los Tiempos están entregando para ti.

Levanta tu mirada y comprende, que nada de lo que te rodea te corresponde, porque todo está viciado, todo está contaminado.

Y sólo lo que debes considerar como veraz, es el Tiempo que se aproxime inexorable, el cual no quieres aceptar. Mas, no te detengas, que la carrera vertiginosa de tu vida, trazada está también por ti desde el pasado.

Ayer, trazaste la ruta descendente que hoy llevas.

Ayer, trazaste el descenso inmisericorde que hoy sigues, y aún vas sin darte cuenta. Vas, sin querer despertar a la Voz de mi llamado sigues dormido, vas inconforme, vas renegando.

Más, ¿qué esperas para aceptar los dictados del Mensaje Mío? ¿Esperas que la tierra se sacuda? ¿Esperas que el estampido del trueno y el zig-zag del rayo, te anuncien, que los elementos de la Naturaleza han empezado a sacudirse para despertarte? ¿Esperas que los mares se desborden de su cauce?

¿Qué cosa esperáis?

**Te he dicho que levantes tu mirada al Infinito y empieces a contemplar LAS SEÑALES DE LOS TIEMPOS. ¡Obsévalas!, observa cuánto hay en torno a ti, éstas también son señales.**

-¡Mira; cómo se levanta la mano del hijo contra el Padre!

-Mira, cómo es mancillada la mujer, por quienes encuentran en la misma, tan sólo el vaso del placer.

-Mira cómo la juventud se va arrastrando en la vorágine impetuosa de los vicios desatados.

-Observa a tus pequeños, ¿acaso contemplas en sus ojos

enturbiados la cristalina luz de la Pureza? no! Ya no existe la pureza en este Mundo.

Ya no existe la conmiseración del Uno para el otro.

Ya no existe el respeto del Uno para el otro.

No existe el Amor de los Hijos para con sus Padres, ni el respeto de éstos para con sus mayores, y éstas también son Señales que te hablan de la proximidad de los tiempos.

Y si más allá extiendes tu mirada, también encontrarás otras SEÑALES: LAS CIUDADES CONVERTIDAS EN LAS MODERNAS SODOMA Y GOMORRA. Las grandes urbes convertidas en grandes antros de prostitución!

**¡Mira, como se prostituye la moral femenina!**

**¡Mira, cómo se prostituye la moral del hombre! esto también son SEÑALES. Mira, cómo se han prostituido, quiénes, haciendo alarde del poder, llevan en sus manos las riendas gubernativas de las grandes Entidades.**

Y si levantas tu mirada al Infinito otras Señales contemplarás.

Observarás, que la posición que guardan los planetas, ya no es la misma. Observarás que la luz del astro sol, ya no es igual a la que contemplábase ha 50 años. Y si observas al satélite lunar en las noches de plenilunio, también te darás cuenta, que su luz ya no es como antes.

Y, ¿en dónde estás? ¡Prosigues durmiendo! ¡Vas aletargado por las conveniencias!. Vives arrullándote con la voz de la inconsciencia que te aparta de la razón Suprema de tu existencia.

¿En dónde estás? Yo te pregunto! ¿No te has dado cuenta del terreno que pisas diariamente? ¿No te das cuenta que el abismo se está abriendo a tus pies? ¿No te das cuenta que cada día vas por un camino incierto, y en verdad que hoy como ayer vuelvo a decirte, “TIENES OJOS Y NO VES, TIENES OIDOS Y NO

ESCUCHAS, PORQUE TIENES MENTE Y NO RAZONAS”.

No razones, porque tus Sentidos Supremos ven atrofiados. Vas por la vida viviendo, tan solo el momento que te depara felicidad ficticia. Buscas lo fácil, para tu existencia material. Te afanas por conseguir a toda costa los medios para tu existencia humana, pero ese camino que te empeñas en seguir, desconoces, a qué parte está situado, si a la DERECHA o a la izquierda.

Y todos los que van situándose a la izquierda, éste sendero los llevará a una realidad muy dolorosa. Por eso se hace necesario en ésta edad, que aprendáis a situaros a la DERECHA en el Gran Sendero, siendo éstos los que rehabilitaron su vida, acorde a los Preceptos del Evangelio.

Ha muchos Siglos, se entregó para el Mundo la Lección completa. Ha muchos Siglos, se preanunció para el mundo ésta edad difícil. Y ha XX Siglos también, la misma reacidad, apartó del Sendero a muchas almas.

Y hoy, ¿por qué dudáis,....? ¿Por qué os detenéis en el camino?

Comprended, que la proximidad de los Tiempos, es un factor inconmovible, que no escuchará la queja que brote de vuestros labios.

**LOS TIEMPOS ESTAN LLEGANDO Y NI ESPEREIS QUE LAS AGUAS SE DESBORDEN, NO ESPEREIS QUE LOS ELEMENTOS OS SACUDAN. ¡VELAD Y ORAD!**

VELAD, en la Oración. VELAD! estando despiertos ante los acontecimientos que están sobre el mundo. Abrid los ojos a la realidad.

Toma las SEÑALES para vuestro haber. Analizad cada una de éstas! Porque lo cierto es, que estáis ante la GRAN VISPERA y las señales que contempláis ahora, son los PRIMEROS ANUNCIOS, para cuando recibáis las SEGUNDAS SEÑALES.

Hoy, aún es tiempo de RECTIFICAR en parte, vuestros equívocos de ayer y empezar una vida de RECTITUD, porque aún

estáis en las PRIMERAS SEÑALES. Y cuando llegue el memento de las SEGUNDAS SEÑALES, no TENDREIS TIEMPO más que PARA ABANDONAR LAS CIUDADES.

**Estáis día tras día, contemplando el aumento de la delincuencia y la prostitución. Observáis también, la falta de responsabilidad en cada individuo, ante el crucial momento que se acerca ya, ¿y qué esperáis? ¿Seguir permitiendo que vuestra mente se confunda en el espejismo diario?**

¡No!, ya no viváis para divertirnos por favor!

Ya no viváis para perder el tiempo!

Ya no viváis para dudar! porque éstas PRIMERAS SEÑALES pasarán muy pronto y vendrán después las SEGUNDAS SEÑALES y entonces se escuchará el clamor por todas partes, y el ¡ay! en forma dolorosa, y éste, ¿conmoverá a vuestros hermanos? quién sabe! en verdad os digo, ¿acaso os conmovéis vosotros ante la queja del que sufre?

Comprended entonces, que las SEGUNDAS SEÑALES serán únicamente para que empocéis a abandonarlo todo y Bienaventurados los que comprenden que están viviendo en ésta edad de Revelación.

¡SEGUNDAS SEÑALES! ¡Segundo aviso!

SEÑALES, que hablarán por sí solas. Elementos desencadenados por doquiera. FUEGO! AGUA! AIRE! y ETER! los cuatro elementos batiránse en tormentas sobre este mundo tierra.

Veréis, grandes **TORNADOS** AZOTANDO EXTENSAS AREAS DE TERRENO. **Tornados**, que levantarán en su furia destructiva a muchas poblaciones. **DAÑOS INMENSOS CAUSADOS POR LOS HURACANES**, que dejarán a su paso tan sólo destrucción y muerte en la fauna y en la flora.

Hacia el interior de ésta Perla Mexicana, ¡cuánta miseria observa mi vista espiritual!

¡Cuánta MISERIA Y CUANTA HAMBRE SE LEVANTA! MILES

DE CRIATURAS PERECIENDO POR INANICION! Otras, porque el hambre les obligará a tomar por asalto los lugares donde se almacenara la provisión.

Hacia el Norte de la República Mexicana, VEREIS AUMENTADA LA SEQUIA, COMO NUNCA EN AÑOS ANTERIORES SE HABIA VISTO. Y EXTRAÑAS TEMPESTADES AZOTARAN ESOS LUGARES, y las sierras gigantescas, guardianes de esos sitios, TAMBIEN SE RESQUEBRAJARAN.

Os digo en verdad que éstas calamidades que azotarán la entidad circunscrita en el área de la República Mexicana, las observaréis que se acrecentarán, traerás consigo el cumplimiento de mi Palabra sobre la tierra, y extrañas plagas se abatirán en los inmensos sembradíos, TORMENTAS NO ANUNCIADAS harán su manifestación en otros sitios y de éstas quedará solamente la huella destructiva, porque a su paso arrastrarán cuanto se encuentre.

SEÑALES..., seguís pidiéndome os dice mi Voz, éstas que os muestro son para los incrédulos que necesitan palpar para poder creer.

**He anunciado "TORNADOS" mas éstos SERAN TAMBIEN EN LA PERLA MEXICANA, TEMPESTADES MUY GRANDES, VENDRAN sobre vosotros.**

¿Queréis, otras SEÑALES,....? **Bienaventurados los que empiecen a contemplar las SEÑALES EN EL ESPACIO.** Mas, no penséis que éstas son para que os pongáis, a llorar, mas si, son para QUE VIVAIS ALERTAS y penséis un poco más en el futuro de vuestra vida que en el presente que la misma os da, porque no sobéis si un día de tantos, al despertar, ni oportunidad tengáis de llevar consigo vuestras pertenencias más estimadas.

¿Por qué os hablo así.....? Porque quiero que haga eco en, vosotros el Mensaje mío. Quiero que comprendáis QUE EL TIEMPO ESTA MUY CORTO; Y QUE YA NO ES EL MOMENTO DE PERDERLO EN DIVERSIONES FATUAS.

Es preferible que os reunáis en grupos afines y

permanezcáis en la ORACION. Porque doloroso será que vayáis a ser sorprendidos, y por imprevisión vuestra lloréis después, y digáis a voz en cuello "no nos salvaste Maestro".

Y Mi voz os dice: ¡LOS CAMINOS SE ESTAN SEÑALANDO!  
¡LAS PUERTAS SE ESTAN ABRIENDO!, o sean éstas, LAS OPORTUNIDADES QUE TENEIS AUN.

Mi Mensaje cuál una Campana sonora, constantemente está diciendo: ¡DESPIERTA! .... ¡DESPIERTA!,... mas no lo creéis, no lo aceptáis.

Tendréis en el espacio las señales, que os hagan comprender que el momento de abandonar los lugares de residencia HA LLEGADO.

### **Grandes Señales en el Infinito observaréis.**

Por eso os digo: VELAD Y ORAD!'.... porque éstas Señales podrán ser vistas, por los que despiertas VELARON.

SEÑALES EN EL ESPACIO, OBSERVARÉIS, PARA QUE SEPÁIS QUE LOS MOMENTOS ESTÁN LLEGANDO.

Y otros me preguntan mentalmente, ¿qué tipo de, señales serán éstas? Y si os digo que **VEREIS LAS AURORAS MAS HERMOSAS, EN LA COMBA INFINITA.** ¿Serías capaces, de velar, tan solo por esperar la llegada de éstas,...? en verdad que no lo haréis pues necesitaría deciros la hora exacta, el día, e incluso anunciaros el momento en que deberéis de abandonar vuestro lecho.

Mas en verdad que las AURORAS BOREALES, EMPEZARAN A MANIFESTARSE PARA 1972. Igualmente anuncio para el 72, miles de luces fugaces, lo que llamáis LLUVIA DE ESTRELLAS, luces cintilantes observaréis, en objeto a despertar la atención de los que van dormidos.

Y me decís, "después", del año, de 1973 al año 74, ¿qué cosa habrá?

Os digo en verdad ESTAD ALERTAS! porque las AURORAS

BOREALES SE LEVANTARAN ANUNCIANDO A VOSOTROS, EL MOMENTO CRUCIAL, EN QUE TENGAIS QUE EMPEZAR A CAMINAR, mas antes ya empezásteis a aceptarlo.

¿Qué os reserva? HAMBRE!, MISERIA, Y EXTRAÑAS ENFERMEDADES SE ABATIRAN SOBRE LA, TIERRA. EXTRAÑAS PLAGAS SERAN A DESTRUIR LO QUE EL HOMBRE HAYA SEMBRADO, PARA ACRECENTAR SUS BIENES.

En verdad que es preferible, que penséis ya, en abandonar vuestros sitios residenciales.

MI VOZ SE ANUNCIARA PARA EL PUEBLO. MI VOZ SE DEJARA ESCUCHAR Y OS DIRE: ¡ENFRENTAOS A LA LUCHA! ¡CENTRAOS EN EL GRAN CAMINO Y ABANDONAD VUESTRAS, PERTENENCIAS! y cuando ésto os diga ¿NO ME PREGUNTEIS POR QUE?

**¡TRES VECES, HABLARE A MI PUEBLO, POR DISTINTOS, HERALDOS!**

¡TRES VECES, OS LLAMARE! Mas, antes de estas tres veces, Mi Llamado ha sido, es y seguirá siendo.

Hoy os digo: ¡NO OS PREOCUPEIS TANTO POR LAS COMODIDADES PERSONALES!

No os, preocupéis ya por aumentar los dividendos de vuestros bienes, porque en unos años más, aun cuando esos dividendos estén centuplicados no encontraréis que adquirir con ellos.

Preferible es que seáis previsores a que seáis despilfarrados.

Pero vuestra previsión no debe confundirse con la avaricia. Esta debéis situarlo en el lineamiento que os lleve a consumir lo indispensable.

No desperdiciéis ahora, porque el que desperdicia el grano hoy, mañana lo llorará; el que desperdicia el pedazo de pan, mañana lo recordará. Y ésta debe ser vuestra PREVISION, SIN QUE SEAIS AVAROS.

No seáis avaros con vuestros Bienes, mas me refiero a los BIE-

NES ESPIRITUALES. Obsequiad de éstos, sembrando la Bondad, sembrando la ternura y el buen entendimiento.

He aquí éstas PREMONICIONES que os entrego, porque es el momento en que Mi Grey conozca a qué atenerse y cuál es el Tiempo que está viviendo, para que sepáis apreciar las SEÑALES QUE ESTAN A NUESTRAS PUERTAS.

He aquí el Mensaje que os pone sobre aviso. Pero también os digo: ¡ay! de los que traten de obtener el conocimiento de estas cosas, únicamente para rescatar sus bienes materiales. ¡Ay! de los que anhelan conocer las fechas de los cruciales momentos, tan sólo para rescatar sus pertenencias, porque éstos perecerán junto con ellas.

Porque para centrarse en el Gran Camino de la Derecha hay que llevar los BIENES DEL ESPIRITU. Equipáos con éstos, todo cuanto queráis. Pero los bienes terrenales no podéis llevarlos con vosotros, porque os pasará lo que a los Alpinistas necios, que trataran de subir a una encumbrada cima llevando gran cantidad de equipaje a la espalda, el que tienen que ir dejando, para poder ser ligeros. Esta es mi recomendación.

LA PAZ, SEA EN VOSOTROS.

Nota: de la Asociación: Este Mensaje se publicó por primera vez en Julio de 1966; segunda Edición, en Octubre de 1967 y tercera Edición es la presente, SE AUTORIZA LA REPRODUCCION RESPETANDO LA INTEGRIDAD DEL TEXTO y mencionando el original. Si éstos requisitos no se tomen en cuenta nos veremos precisados a tomar otras medidas, para la conservación íntegra de los textos, que han sido mutilados y deformados muchas veces por la irresponsabilidad reinante, en quienes tratan de ajustar éstos, a los cánones de la lingüística académica; sin detenerse a tomar la esencia del concepto.

La Asociación.